

・杉並区立中瀬中学校 学校運営協議会だより【令和5年3月】・

中瀬中学校 学校運営協議会

会長 篠原 宣武

・令和5年3月13日学校運営協議会の概要・

1. 年度末を迎えている学校の様子を伺いました。

① 3年生の進路はほぼ決まりの段階です。

餅つき大会（3/2）も無事終了（お餅は持ち帰り）、これでコロナ以前の一通りの教育活動に戻った・・とのことです。

② まなびポケット活用により学習面だけでなくPTAのペーパーレスも進み、総会も印刷物無しで経費節減に貢献、職員会議も同様とのことです。（運営協議会も情報伝達ペーパーレスに取り組みます）

③ 「マスクの着用は個人の判断」との方針が示されました。学校としては3月末までは従来通りとし、以降は4月に出される区のガイドラインに従う・・とのことです。

④ 生徒会の「トルコ・シリア地震募金」で約11万円が集まり、ユニセフに送金したとのことです。

*「生徒主体の学校」という意識が進んだ年度であった・・余り急がずに地道に進めてきたことが良かった・・SDGsも同様であり新年度もこれを継続していく・・という学校の姿勢は評価されます。

*委員から、今年度協力を頂いた多くの外部人材・学校・団体などとの継続的関係（学校としてのバンク化）について質問が有り、継続的関係を維持し支援本部「結」とも協力しながら財産として大切にしていくとの説明が有りました。

2. 来年度（令和5年度）年間行事予定の説明を頂きました。

コロナ前の状況に戻る前提で、微修正をしながら諸行事が組み立てられています。（詳細省略）

3. PTA会長CS委員より、杉並区立中学校PTA協議会が実施した「運動部活動に関するアンケートまとめ」が示され、説明が有りました。（詳細省略）

既に文科省から「部活改革」について方針が出されており、新年度からスタートです。

アンケートには教職員・生徒・保護者・・異なる立場からの部活に対する期待や問題意識が示されています。これから動きを注視する必要が有る重要なテーマです。

4. 校長から教育委員会に提出する「令和5年度教育課程について」の説明を頂きました。

また、「令和4年度学校評価」について評価委員としての評価を求められました。

後刻オンラインで委員より意見を寄せ、これをまとめて提出という段取りです。（詳細省略）

【追記】①卒業式（3/17）は都立穂ヶ丘高校体育館の予定。何年か卒業式は借用継続になります。

②新年度教職員体制案について説明を頂きました。（省略）

新1年生クラス数については、現時点では未定とのことです。

③ 教務主任藤木先生をご紹介頂きました。

④「学校運営協議会だより令和4年度版（通算10号）」が出来ました。

バックナンバーもQRコードでご覧いただけます。

以上

【運営協議会予定】 次回 4月10日（月）15：00～

（CS広報 月刊版）